



■ Rekordbesuch beim verkaufsoffenen Sonntag in Daun: Tausende Gäste in Shoppinglaune

Da lachen die Veranstalter und Händler mit der Frühlingssonne um die Wette: Zum verkaufsoffenen Sonntag sind so viele Gäste wie

noch nie in die Kreisstadt Daun in der Vulkaneifel gekommen. Vor allem die große Autorschau hat sich wieder einmal als Pub-

likumsmagnet erwiesen. Aber auch die Cafés und Eisdielen waren beliebte Anlaufpunkte. **LOKALES SEITE 9** MH/TV-FOTO: HELMUT GÄSSEN

Städte und Gemeinden in der Region zahlen Millionen für Brandschutz

Daun

ZEITUNG FÜR KELBERG UND DAUN

Relikte aus dem Kalten Krieg: In der VG Prüm gibt es noch 70 Sirenen.

LOKALES SEITE 10

Blick zurück: Broschüre zeigt Historie der Mineralbrunnen.

LOKALES SEITE 11



Rekordbesuch in Daun: Mehrere Tausend Gäste kommen zum verkaufsoffenen Sonntag. Viele shoppen, einige gönnen sich ein Eis.

TV-FOTOS (4): HELMUT GASSEN

Schönes Wetter, volle Straßen und Geschäfte

kaufstadt mit Qualität", sondern hat in der Tat eine große Anziehungskraft. Die vielen Besucher bewiesen, dass sie gerne in Daun einkaufen und bummeln.

Von unserem Mitarbeiter
Helmut Gassen

Daun. Wenn Hans-Dieter Wilhelm, Vorsitzender des Gewerbe- und Verkehrsvereins Daun, aufs Wetter bei den verkaufsoffenen Sonntagen in Daun angesprochen wird, ist für ihn bereits im Vorfeld immer klar: „Das wird immer schön, das haben wir mit Petrus so abgemacht“. Auch diesmal behielt er wieder recht. Der Frühling war augenscheinlich zur passenden Zeit da, die Sonne strahlte vom Himmel, es war angenehm warm. Kurzum: bestes Wetter für einen erfolgreichen verkaufsoffenen Sonntag.

Zwischen blühenden Osterglocken am Straßenrand zu bummeln, das machte den Besuchern sichtlich Spaß. Schon am frühen Nachmittag war es schwer, in der Stadt einen Parkplatz zu bekommen. Über den gesamten Tag verteilt, kamen mehrere Tausend Besucher in die Kreisstadt.

Anziehungspunkt für die meisten Männer war die Autoausstellung mit Fahrzeugen von acht

ten einen praktischen Van. Da das Interesse nach den neuesten Modellen groß war, waren natürlich auch die Anbieter zufrieden. „Das Wetter spielt mit, ich bin wirklich sehr zufrieden. Es waren auch viele potenzielle Kunden dabei mit denen wir schon Termine ausgemacht haben“, sagte beispielsweise Jens Schäfer vom Autohaus Schäfer aus Daun.

Auch Rainer Schubach vom Autohaus Löhr zeigt sich erfreut über das Interesse der Kunden. „Wir hatten eine sehr gute Resonanz, bei dem Wetter kein Wunder. Bei den jungen Leuten waren natürlich die schnellen Autos sehr gefragt.“

Über eine gute Nachfrage freut sich auch Elke Mayer von der Parfümerie Mademoiselle. „Wenn schönes Wetter ist, dann ist auch immer viel Betrieb. Besonders die neuen Düfte und Produkte aus dem Pflegebereich erfreuten sich einer großen Nachfrage.“

GVV-Vorsitzender Wilhelm strahlte angesichts der Resonanz und der vielen zufriedenen Gesichter ringsum mit der Frühlingssonne um die Wette. Sein Fazit: „Wir hatten ja schon viele gute verkaufsoffene Sonntage hier in Daun. Ich habe aber den Eindruck, dass dies heute der bisher stärkste von allen war.“



Gute Laune ringsum: Während Eisdielenchef Alexandro Fontanella (oben) alle Hände voll zu tun hat, interessieren sich die männlichen Besucher wie Sascha Peters (links) überwiegend für Motorsägen und Autos.